

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Pada bab ini peneliti akan menjelaskan beberapa kesimpulan yang terkait dengan penelitian ini. Berdasarkan hasil analisis peneliti terhadap lagu-lagu yang diciptakan oleh Ustaz Jefri Al Buchori pada album “Shalawat Cinta” maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Terdapat beberapa pesan dakwah dalam bidang akidah yang masing-masing terdapat ada pesan dakwah pada lagu “Shalawat Cinta,” ada pesan dakwah pada lagu “Manusia Gila,” dan ada pesan dakwah pada lagu “Pasrah Diri”. Beberapa pesan dakwah tersebut adalah pesan dakwah yang berkaitan dengan iman kepada Allah yang Maha Pencipta, iman kepada Allah bahwa Allah-lah yang bisa mengabulkan segala hajat dan mengampuni segala dosa manusia, dan iman kepada nabi dan rasul (dalam hal ini yaitu kepada Nabi Muhammad saw).
2. Terdapat beberapa pesan dakwah dalam bidang syariah yaitu ada pesan dakwah pada lagu “Shalawat Cinta,” dan beberapa pesan dakwah pada lagu “Bidadari Surga”. beberapa pesan dakwah tersebut adalah pesan dakwah yang berkaitan dengan perintah bershalawat kepada Nabi Muhammad saw, pengharapan akan hadirnya seorang istri yang salehah, dan melakukan pernikahan yang direstui Allah.

3. Terdapat beberapa pesan dakwah dalam bidang akhlak yaitu pesan dakwah pada lagu “Shalawat Cinta”, beberapa pesan dakwah pada lagu “Bidadari Surga”, ada pesan dakwah pada lagu “Ayah Bunda”, beberapa pesan dakwah pada lagu “Pasrah Diri”, dan ada pesan dakwah pada lagu “Manusia Gila. beberapa pesan dakwah tersebut adalah pesan dakwah yang berkaitan dengan perintah meneladani akhlak Nabi Muhammad saw, menahan nafsu syahwat, menjaga amanah dan saling percaya satu sama lain antara suami dan istri, bersikap terbuka kepada istri, saling mengingatkan satu sama lain apabila ada akhlak suami atau istri yang bertentangan dengan ajaran Islam, berbakti kepada orang tua, berdoa kepada Allah, tidak mudah putus asa dan sabar dalam menghadapi segala masalah, dan bersyukur atas segala nikmat yang diberikan oleh Allah swt.

B. Saran-saran

Setelah melakukan penelitian terhadap lagu-lagu yang diciptakan oleh Ustadz Jefri Al Buchori pada album “Shalawat Cinta” maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Untuk mahasiswa jurusan Komunikasi Penyiaran Islam agar bisa menjadikan hasil penelitian ini sebagai salah satu referensi apabila membuat penelitian yang serupa.
2. Untuk masyarakat umum agar bisa menjadikan hasil penelitian ini untuk menambah wawasan dan kecintaan mereka terhadap lagu-lagu Islami

yang berisi tentang ajaran Islam khususnya dalam segi akidah, syari'ah dan akhlak.